

VITICULTURE: un parcours œnotouristique pour le vignoble de Saint Pourçain

Le pays de Saint-Pourçain s'est doté de son premier circuit œnotouristique. L'inauguration s'est déroulée le 10 juillet. Une application a été créée pour permettre la découverte de l'histoire et le patrimoine du vignoble indépendant. Les visiteurs peuvent utiliser leur smartphone pour explorer 15 ha de vignoble. L'application est agrémentée de vidéos pédagogiques. La découverte peut se faire à pied, en VTT, à cheval, en ULM. Le projet a été porté par l'association [VIGNERONS ASSOCIES DOMAINE DES BERIOLES](#) (siège à Cesset). Il permet aux vignerons associés exploitant le domaine depuis 2011 de faire connaître leur métier et leur patrimoine. www.lesberioles.com